

# Die Stadt auf eigene Faust erkundet

*Ausflug einer Klasse der ksb Wohlen nach Stuttgart*

Die Klasse W13 der Kantonalen Schule für Berufsbildung in Wohlen unternahm eine Exkursion nach Stuttgart, um die Sehenswürdigkeiten zu besuchen. Auf dieser Exkursion, organisiert von Luca Stritzel, Alain Bligensdorfer und Nicole Bieri, ging es in erster Linie darum, eine dreitägige Schulreise mit begrenztem Budget und ohne Hilfe von Erwachsenen zu planen.

Am Dienstagmorgen fuhr die Schulklasse von Zürich mit dem Fernbus auf dem schnellsten Weg nach Stuttgart. Dort angekommen bezog sie voller Vorfreude ihre Zimmer und besichtigte das Mercedes-Benz-Museum. Am Mittwoch freute sich die Schulklasse auf eine Schnitzeljagd, bei der man ein Gruppenfoto vor den wichtigsten Sehenswürdigkeiten in lustiger Pose machen sollte. Die Schulklasse besichtigte zum Beispiel das neue Schloss und das Kunst-



*Natürlich blieb genug Zeit, um die Stadt genau zu erkunden. Eine Schnitzeljagd half dabei.*

museum, welches die Lernenden später unter der Leitung von Kunstlehrer André Wullschleger abzeichneten. Gegen Abend erkundeten sie Stuttgart auf eigene Faust.

Am nächsten Morgen frühstückten die Schüler und Lehrer gemeinsam. Danach machten sie sich abreisebereit. In Gruppen genossen sie ihre freie Zeit in der Nähe des Hauptbahnhofes, bevor sie sich auf den Weg nach Zuffenhausen machten, wo schon der Fernbus die Klasse erwartete.

Alle Schüler befolgten die Regeln, und somit war auch die Stimmung friedlich und lustig. Nur das Wetter spielte nicht ganz mit, denn es regnete ein paarmal und es war etwas kühl. Nach eigenen Angaben hatte die ganze Klasse viel Spass und konnte interessante Dinge über Stuttgart erfahren. Insgesamt war es ein super gelungenes Projekt. --zg

Bild: zg